

花凧ミニーデ
イを始める

依頼で利用者が訪れた。その誰もが、他のデイサービスでは利用が難しかったり、実際に利用をやんわりと断られた方たちでした。例えば、徘徊が強度で目を離すと戸外に出て行ってしまう方だったり、他の利用者に暴力をふるう方だったり、午前中に起床することが難しい方や、対人恐怖症の方などで、午前中に起床することが難しい方や、対人恐怖症の方などで、午前中に起床した。利用開始前には「花魁家族会議」で下宿人たちの了解を得ました。さまざまな問題行動」と言われる症状で、私を翻弄ほんろうした下宿人たちは、その頃には概ね落ち着きを見せていて、「いろんなお客さんが毎日来るのは良いことだ」という認識でうなづいてくれました。

さて、二号館一階の多目的フロアは実際に多目的で、クラシックやジャズ、フォークのコンサート会場になつたり、土曜日には「居酒屋」になつたり、各種講習会場になつたりと活用されるようになります。

当初登録者三人でしたが、三ヶ月後には十二人になつていきました。

人になつていきました。それぞれ週一回か二回の利用でしたが、日曜日も含めて毎日という方も一人いました。事前にケアマネから情報をおもい、ご本人と面接をしていても実際利用していく段階になると、驚くことがあります。多々ありました。

花田屋敏成の 人と人とがつながって 連載12

人と人がつながって



NPO法人在宅生活支援 サービスホーム花凧

木村美和子理事長

私の家じやない。どうしてこんなところに連れてきたの！」と怒りまくり、車の中に毎度籠城する女性。

「いい。いま用はせん。」
「いい。さしあまん。」

利用され
と余り変
テイサー
難しいだ
した。で
ヒスを経
できない
二、免罰

「さめた
経験させた
うとミニデ
る方
てりま
の利
うと思
とも、デイ

こうして
がら早い日
サービスを
具体化され

いつもなでしこ展開で「デイ化凧」構想が
されました。

保育園とも交流し、学芸会も。花唄2号館
1階はいろんな“楽しい”がある場にした

保育園とも交流し、学芸会も。花畠2号館
1階はいろんな楽しい場にした
としてきました。なお空き家になつているの
かつ、認知症状も穏やかになつていま
した。利用者がこんなにも良い方に変わるもの
なら、下宿人たちにも同じような経験をして
いただきたいと思いました。速翌々日、Mさんのお
身内にお会いして借家をお願いしたところ、
ようを使ってください。改装も好きなように改
ら、徘徊があつたり、暴ました。

きるのを楽しみにして
いるんだから。手伝う
のは当たり前のこと」と
と言つた後「亡くなつ
たこの家のご主人もい
い人だつたし、Mさん
もいい人だから、この
家を使ってくれてあり
がとう」という言葉を
加えました。